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厳しい寒さは残るものの、暦の上では春を迎えました。みなさまいかがお過ごしでしょうか。 

 新型コロナウイルス感染症による行事中止や縮小の中、本年度も一年間ＰＴＡ活動にご協力いただき

まして誠にありがとうございました。感謝とともに、本年度最後の活動報告をさせていただきます。 

 

ＰＴＡ本部より 

 

先日、来年度ＰＴＡ常任委員の選出を行い、該当されるみなさまには手紙をお配りしております。 

 本年度の活動も残りわずかではありますが、駒岡小学校の子どもたちのためにお力添えをいただけれ

ば幸いです。引き続きよろしくお願いいたします。 

令和４年度は、５０周年イベントをはじめ、「子どもたちのためにできることを」との思いで活動して

まいりました。本年度の活動を無事に終えられるのも、先生方や保護者のみなさまのおかげです。心より

感謝申し上げますとともに、今後ともＰＴＡ活動へのご理解・ご協力のほどよろしくお願いいたします。 

 最後に、Ｋｏｍａｋｋｏ Ｃｌｕｂのみなさまには、ゲームイベントや大掃除、運動会の誘導など、Ｐ

ＴＡ活動に多大なるご支援をいただきました。この場をお借りして厚くお礼申し上げます。 

               

校長先生より 

 

１月２３日には、久々に、参観時間に制限のない授業参観を行いました。「４５分、じっくりと我が

子の様子を見ることができた。」という感想を多くいただきましたが、「人が多すぎて、教室に入れなか

った。」というご意見もいただいています。こうしたご意見を踏まえ、次回、２月の授業参観は、教室

内の子どもたちの机の位置を少し変え、より多くの皆様に教室内に入っていただけるように工夫して行

います。全ての方のご要望にお応えすることは難しいですが、ＰＴＡの皆様と意見を交わしながら、よ

りよい教育活動を展開していきたいと考えていますので、ご理解・ご協力をお願いいたします。 

 ２月３日には、来年度の新１年生入学説明会を行いました。久しぶりの集合形式での説明会でしたが、

多くの方にお集まりいただくことができました。ＰＴＡは任意団体ではありますが、来年度も、駒岡小学

校の子どもたちの健やかな成長と幸せのために、多くの皆様に趣旨をご理解いただき、ＰＴＡ活動にご参

加いただけたらありがたいなと思います。 

 残り少ない今年度ではありますが、変わらぬご支援・ご協力をどうぞよろしくお願いいたします。 

 



 

会長より 

 

一年間、ＰＴＡ活動の活動にご理解・ご協力をいただきまして、ありがとうございました。 

今年度は、駒岡小学校の創立５０周年という記念すべき年であり、学校としても、我々ＰＴＡとしても、

さまざまなことをしてきました。Ｋｏｍａｋｋｏ Ｃｌｕｂさんと協力をして、花壇の改修工事をした

り、子どもたちと一緒に、ブロック塀をきれいにして、絵を描いたりしました。そして、駒岡フェスティ

バルに代わるイベントとして開催された『駒っ子トレインで５０！！』では、コロナ禍において、飲食が

不可となってしまい、そんなに人が集まらないのでは？と思っていましたが、我々が思っていた以上の、

盛り上がりとなりました。また、今回は、希薄となってしまっている、地域との関わりということも考え、

例年お世話になっている、駒岡産野菜の販売をはじめ、中町青年部さんのご厚意で、スーパーボールや、

ヨーヨーをいただいたり、日産プリンスさんや、川崎信用金庫さん、明治安田生命さんから景品をいただ

き、抽選会を行い、大盛況となりました。ご協力をいただいた企業のみなさま、そして委員のみなさま、

改めまして、感謝申し上げます。 

徐々に戻りつつある日常ではありますが、やはり第一に考えないといけないものは、子どもたちの健康

と笑顔です。決して油断することなく、でも、やれる事をやっていき、楽しい学校生活となるよう、協力

できたらと思っております。来年度も、引き続きよろしくお願い致します。ありがとうございました。 

 

会計より 

一年間、ＰＴＡ活動にご理解・ご協力をいただきましてありがとうございました。 

 ご報告が大変遅くなりましたが、１１月に無事に終えることができました創立記念イベント『駒っ子ト

レインで５０！！』の収支決算を下記のとおりご報告いたしますので、よろしくお願いいたします。 

 

記念イベント収支報告 

 
また、ＰＴＡ会員のみなさまからお預かりしましたＰＴＡ会費は、子どもたちがよりよい環境で学校生

活を送れるよう学校側と協議を重ね、下記のとおり支出いたしましたのでご報告いたします。 

  

ＰＴＡ会計支出より  

５０周年記念行事にて記念品作成、昇降口マット購入、屋外時計購入・設置予定 

 以上、この書面をもちまして、お礼とご報告に代えさせていただきます。 

  収益金  ¥386,100-    諸経費   ¥191,588-  

純利益  ¥194,512-    児童還元分  ¥100,000- 



 

各委員会より 

 

成人委員会  

 ３年ぶりに寺尾中学校と末吉中学校を招待して、「緑の風たちの演奏会」を３校合同演奏会として開催

します。準備を進めておりますので、マーチングの皆様、楽しみにしていてくださいね。 

 

保健委員会  

 今年度は３年ぶりに給食試食会を行うことができました。 

 ３月２２日（水）に今年度最後の大掃除を行う予定です。大掃除ではたくさんの方々にご協力いただ

き、ありがとうございます。 

 

広報委員会  

今年度最後の広報誌『卒業号』をただ今作成中です。来月、みなさまにお届けできる予定です。 

毎号の発行につきまして、校長先生・副校長先生をはじめ、たくさんの方々のご協力をいただきました。

一年間ありがとうございました。 

 

学年委員会  

一年間ベルマーク、テトラパック、インクカートリッジの回収にご協力いただき、ありがとうございま

した。来年度も引き続きよろしくお願いいたします。 

 

校外委員会  

新一年生の登校班振り分けにご協力いただき、ありがとうございました。 

年度末にスクールゾーン協議会の報告書と安全マップをウェブページに掲載いたしますので、お子さ

んとご確認ください。一年間ありがとうございました。 

 



 

今年度退任の本部役員 

 

会長    磯ヶ谷 成雄さん          副会長  久保田 夏希さん 

書記     久保田 ゆみさん           会計   堀田  明美さん 

会計監査 宇田 由美子さん          会計監査 大森  順子さん 

 

 

駒岡小学校のＰＴＡ活動にご尽力いただき、ありがとうございました。 

 


